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第 2567 回 2021.9.15  
 

ビジター紹介  ZOOM参加 

        国際ロータリー第2770地区 ガバナー 松本輝夫（まつもと てるお）様 

国際ロータリー第2770地区 第7Gガバナー補佐 進藤和夫（しんどうかずお）様 

新入会員候補者 目 都誉志（さがみ つよし）様 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  



入会式 
 

 

 
目 都誉志（さがみ つよし） 様 
入会日： 2021 年 9 月 15 日 

氏 名： 目 都誉志                         

生年月日：1983 年 11 月 21 日生 

事業所名：（株）やまと薬品                         

職業分類：調剤薬局   

紹介者： 増山 将会員             

新会員よりひと言：  ロータリー活動を通して関わる人々と共に人生を豊かにしていきます。 

 
 
ニコニコＢＯＸ 
 

入会しました宜しくお願い致します。 目 都誉志会員 

入会おめでとう。          佐伯昌則会員  

 

ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 

            

 

 

 

 

 
 
 

 
 

  

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 11,000 89,000 

結婚記念日祝 0   0 

ビジターフィー 0      0 

会員数 出席者数 

(出席免除 13 名) 

暫定出席率 

47 名 
リアル      6 名 

リモート   28 名   

メークアップ  9 名 

93.61％ 



会長挨拶 柳沼憲一会長 
本日は幸手ロータリークラブ公式訪問例会に第２７７０地区ガバナー松本輝夫様、第７グループガバナー

補佐進藤和夫様、オンライン形式ではありますが幸手ロータリークラブ公式訪問例会にお越しくださいま

してありがとうございます。 

本年度第５５代会長を務めております柳沼憲一と申します。事前懇談会に引き続きとなりますが改めまし

てよろしくお願いいたします。 

そして新入会員としまして目都誉志様ようこそ幸手ロータリークラブへ。現在３７歳ということで非常に

お若いですが幸手ロータリークラブは同世代また年下のメンバーが多くおりますので本日から最前線で活

躍していただければと思います。 

まず是非皆様にお伝えしておきたいのですが、本年度地区公共イメージ委員会の事業として松本ガバナー

の思いを伝えている YouTube 動画「みらいの扉 まっチャンネル」という動画があります。まさに今日皆

さんに転送させていただきましたが今回「みらいの扉 まっチャンネル」第３号がリリースされました。会

員の皆様この動画ぜひご覧ください。私は今日の朝６時に観たのですが衝撃でした。大洗海岸で撮影をされ

ていましたが詳しくは観ていただきたいのですがとにかく衝撃で目を見開いてしまいました。 

この映像を観ても松本ガバナーのお人柄が伝わってくると思います。どんな撮影現場だったのか同行した

かったなと思いました。是非ご覧ください。 

 

それではまずは幸手クラブのことをお話しさせていただきます。 

メンバーの現状ですが３５歳～９０歳までの４７名で活動をしており、本年創立５５年を迎えました。年齢

層は幅広いですが先輩方も非常にフランクに話をしてくれてアットホームな雰囲気で活動をしております。 

本年の活動に関しましてはこの後のクラブ協議会で各委員長さんから発表がありますのでその際にお伝え

していきたいと思います。 

本年度 RI 会長シェカール・メータテーマは「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」松本ガバナ

ーの地区運営方針は COVID１９に負けずに「クラブに変化と成長」を掲げられています。 

松本ガバナーの方針を踏まえ考えたときに変化と成長とはなにか。変化して成長するということはそれは

進化するということであると認識しました。どうすればクラブが変化し成長し進化するのかを考えると挑

戦・チャレンジをしなければ進化はないと確信しています。 

ですから特に今年度の理事会では毎月聞いたことない案件を上程して皆さんを戸惑わせることもあるかと

思いますが信念を持って提案しておりますので一年間お付き合いいただければありがたく思います。 

そして何度もこの場でお伝えしておりますがクラブの方針として「足元を照らし 地域・未来を照らす」足

元とは自分の健康・仕事・家庭をとにかく盤石にすること、クラブのチカラを強固なものにすること、そこ

で初めて他人に目が向きますので改めて地域の方々にそして子どもたちの未来を照らしてあげられるよう

な運動を進めていきたいと思っています。 

その勢いを付けるためにも本日の公式訪問例会、クラブ協議会が有意義な時間となるよう努めてまいりま

すのでよろしくお願いいたします。 

今回はオンラインでの開催となり松本ガバナーのおもてなしが十分にはできませんが機会があれば是非本

年度中に改めて幸手に訪問いただければ全力のおもてなしをしたいと思いますのでお待ちをしております。 

本日は長丁場となりますが皆様ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。 


